

Animation of a Soul

Von Rangiku

Kapitel 10: Kapitel 10 : Fighting Spirits

„Bevor wir euch losschicken können, wollen wir eure Kampffähigkeiten sehen.“
Nun hieß es Ran und Suey gegen Hisagi und Izuru. Jeder der 4 hielt ein Holzschwert in Händen. „Ich hab kein gutes Gefühl bei der Sache, Bruder.“, meinte Ran zu Suey, doch diese grinste nur schelmisch und ging schon auf ihren Vize los. Die Braunhaarige rollte mit den Augen.

„Was ist mit dir Ran? Willst du nicht angreifen?“, Hisagi wartete auf ihren Angriff, bereit ihn sogleich zu parieren.

„Na dann ...“, sagte das Mädchen zu sich selbst. Sie brauste auf den Schwarzhaarigen zu und sah aus dem Augenwinkel wie Suey mit ihrem Holzstecken auf den ihren Vizes eindrosch.

Für beide war es eine schwierige Aufgabe gegen die beiden Männer, die zum einen mehr Erfahrung hatten, zum anderen stärker waren und zuletzt auch noch einen eindeutig höheren Rang innehielten. Suey machte ein Shunpo, um etwas mehr Abstand zu bekommen, damit sie mit voller Geschwindigkeit auf Izuru losgehen konnte. Sie sprintete voran und trat unachtsam auf den Saum ihrer Hose, um sich dann vornüber auf die Nase zu legen. Als sie auf dem Boden aufschlug fluchte sie und sprang so schnell es ging wieder auf, um den Kampf fortzusetzen. Ran dagegen hatte es schwer, sie konnte Shuuheis Abwehr nicht durchbrechen. Was Körperkraft anging war sie selbst Suey deutlich unterlegen, so würde das einfach nichts.

Leise fing sie an zu flüstern, für das normale Ohr so gut wie unhörbar: „Gebietet! Maske des Fleisches und des Blutes. Ganzheit des Kosmos. Schlag des Flügels. Jener, der den Menschen ihren Namen gab! Wahrhaftigkeit und Einkehr. Bette deine Krallen in die Wände des Traumes frei von Schuld.“, sie holte tief Luft hielt das Holzschwert nur noch mit der rechten, um mit der linken die Richtung des Kidous zu steuern, „Sokatsui!“

Der blaue Feuerball schoss auf sein Ziel zu, doch war es ein leichtes für den Schwarzhaarigen ihm auszuweichen. So würde das nichts.

Alleine hätte keine eine reelle Chance gegen die beiden, doch vielleicht zusammen. Die Blicke der beiden Mädchen kreuzten sich, keiner ihrer Gegner konnte in diesem Moment wissen, was das für sie bedeutete.

Mit einem Shunpo täuschten die Mädchen ihre Gegner. Suey war eher in der Lage dem Vizecaptain der 9ten entgegenzuhalten. Mit einem Bindungskidou, deren Spruch sie kurz hielt, konnte Ran in dem Moment des Gegnertausches auch den Vize der 3ten kurz andersweitig zu beschäftigen.

Suey hielt Hisagi auf einem Fleck so gut es ging, dann dreht sie sich nach Ran um; „Jetzt Bruder!“, sie sprang aus dem Weg, das Kidou verfehlte sie knapp. Umso

knapper war es, dass Der Schwarzhaarige ebenfalls ausweichen konnte, aber nicht ohne einen Kratzer an der Wange zu kassieren. Suey fluchte laut auf.

Sie waren doch nicht etwa zum Scheitern verursacht?

Selbst wenn, dann würden sie trotzdem auf keinen Fall aufgeben!

Ihnen musste einfach noch etwas einfallen.

Izuru befreite sich von seinen Fesseln und nun galt es sich wieder 2 Gegnern zu kümmern. Die beiden Vize machten es den Mädchen natürlich nicht einfach. Sie drängten Suey und Ran langsam immer näher zusammen. Plötzlich rannten sie rücklings ineinander.

Man könnte auch sagen sie stärkten sich gegenseitig den Rücken durch direkten Kontakt, allerdings war es in der jetzigen Situation nicht ganz so leicht zu kämpfen.

Ehe sie sich versahen kam der Kampf zu seinem Ende. Izuru und Hisagi stoppten ihre Übungsschwerter knapp bevor sie in direkten Kontakt mit den Hälsen der beiden Untergeordneten kamen. Suey und Ran kamen erstaunt zum Stillstand.

Zufrieden legten die beiden so unterschiedlichen Männer ihre Schwerter zur Seite.

„Gute Arbeit ihr beiden!“, lobte der Tätowierte die beiden. Ran schenkte ihm ein etwas verlegenes Lächeln, doch Suey war etwas böse.

Auch wenn sie für ihre Leistung gelobt wurde so war sie selbst nicht damit zufrieden.

Die beiden Vize waren wirklich zufrieden mit ihren Leistungen. Schließlich kamen die beiden gerade erst von der Akademie. Aber man konnte schon nach diesem kurzen Testkampf sehen, warum die beiden als Genies gehandelt wurden. Was Suey an Kraft und Schwertkünsten aufwies, zeigte Ran dagegen in Kombinationssinn und Einsatz von Kidou.

„Jetzt können wir euch wohl wohl getrost in die Menschenwelt losschicken!“, lächelte Izuru die beiden an.

Später saßen sie noch beisammen, um weitere Details zu besprechen. Die Vize erleuterten eben ihre Mission. Suey war batzig und vor allem Izuru fauchte sie mehrmals an. Ran hingegen war die Freude selbst, schon lange hatte sie nicht mehr so viel an einem Stück gelächelt wie an diesem Tag.

Am folgenden Tag sollte ihr Einsatz beginnen. Ihre Ausrüstung wartete schon in einem Laden für Shinigamis auf sie.